



Mesdames, Messieurs,

Vous avez reçu un appel aux dons de la part du Comité Départemental du Rugby et du Comité Départemental Olympique et Sportif pour un soutien d'équipement individuel de protection au personnel hospitalier (infirmières, brancardiers, aides médicales et autres) des services des urgences de Tarn et Garonne.

Notre Département moins touché que d'autre à souffert aussi d'un manque flagrant de matériel de protections individuelles.

Nos services hospitaliers ont toujours fonctionnés avec un personnel méritant malgré de nombreuses difficultés rencontrées.

Cette pandémie touche aujourd'hui le monde entier, et bien entendu nous ne savons pas si demain notre Département sera autant épargné !

Nous savons que les besoins sont réels et que tous les organismes de soins doivent anticiper sur les semaines à venir qui réservent d'après les spécialistes des mois difficiles.

Nous le savons, les petites structures ont aussi des problèmes, mais la vie de nos soignants, souvent membres de nos clubs, est primordiale.

Donnez, Ils nous le rendront

En ATTENDANT, SAUVEZ DES VIES, RESTEZ CHEZ VOUS.